



Comunidad Educativa Conectada
0800-333-3382 BOTI, el WhatsApp de la Ciudad.

Esta semana les acercamos nuevas propuestas para hacer en familia. Esta vez vamos a aprender más sobre reutilización y compostaje. ¿Empezamos?

La educación de calidad la hacemos entre todos/as:
familias, docentes y alumnos/as.

Inicial

Ecotíteres

Les proponemos crear sus propios **ecotíteres** con materiales de descarte. Podemos reutilizar elementos que tengamos en casa de manera creativa y elaborar personajes con los diseños más coloridos y divertidos. ¡Manos a la obra!

Los/as invitamos a ver el video y a descubrir qué maneras tenemos para convertir nuestros materiales de descarte en ecotíteres.

[Ingresar a la actividad](#)

Primario

Ludo sustentable

¿Saben cómo diseñar una versión del clásico Ludo Matic con materiales reciclables? Con tan solo algunas botellas, tapitas de plástico, chapitas y corcho que tengamos en casa podemos elaborar el tablero y las fichas para jugar en familia.

¡Les dejamos la guía paso a paso para poder hacerlo y divertirse en familia!

[Ingresar a la actividad](#)

Secundario

Consumo responsable: hagamos la diferencia

Los/as invitamos a reflexionar sobre la gran cantidad de residuos que generamos a partir de la compra de diversos productos y servicios, y cómo podemos cuidar el ambiente y fomentar la igualdad social cambiando algunos hábitos de consumo que tenemos incorporados.

¿Son conscientes de sus hábitos de consumo? ¿Creen que son consumidores responsables? ¿Están al tanto del impacto ecológico que tiene el tipo de productos que consumen? ¿Alguna vez se pusieron a pensar que si redujéramos la cantidad de plástico que utilizamos, ayudaríamos a cuidar el ambiente?

Les compartimos el siguiente video para que conozcan los hábitos de consumo de diversos productos que podemos modificar para contribuir al cuidado del medio ambiente.

[Ingresar a la actividad](#)



Buenos Aires Ciudad

Ley de Protección de datos de la CABA. Ley 1845 Título IV art.13 inc. B) El titular tiene Derecho de acceso, previa acreditación de su identidad, a solicitar y obtener información relativa a los datos personales referidos a su persona que se encuentren incluidos en los archivos, registros, bases o bancos de datos del sector público de la Ciudad de Buenos Aires. Inc C) Tiene Derecho de rectificación, actualización o supresión de sus datos.

La Defensoría del Pueblo de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, inviste el carácter de organismo de control de la Ley 1845 de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. La protección de la privacidad de los usuarios es sumamente importante para el GCBA, por ello, ante cualquier duda o consulta, ponerse en contacto llamando al 147 (o desde fuera de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires al 0800-999-2727).

Información de contacto: Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires Uspallata 3160 - C1437JCL, CABA, Argentina.

Este correo fue enviado a [email]. Para editar tus preferencias de correo hacé [clic acá](#). Prohibida la reproducción total o parcial. Las imágenes son ilustrativas. Si no querés recibir este mail hacé [clic acá](#). No volverás a ser contactado. ¡Muchas gracias!

Piense antes de imprimir. Ahorrar papel es cuidar nuestro ambiente.

Enviado por el Ministerio de Educación
vía la Dirección General de Publicidad y Herramientas de Comunicación Directa | Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires